

La freestyleuse Yoanna Dallier une fois de plus à l'honneur

l'essentiel ▼

A côté de l'incontournable Perrine Laffont une nouvelle fois sacrée sportive féminine régionale de l'année 2020, une autre Ariégeoise s'est illustrée, Yoanna Dallier, double championne de France de football Freestyle à seulement 21 ans. Portrait.



Une nouvelle récompense pour un palmarès qui ne cesse de s'étoffer. / Photo DDM

L'aventure football a débuté du côté du FC Foix dans les équipes de football éducatif. Mais c'est à l'âge de 15 ans que le déclic est venu pour ce qui allait devenir sa vraie passion autour du ballon rond. À force de travail pour répéter les gestes techniques (5 à 7 heures par jour) Yoanna est devenue très vite une référence en la matière et les succès ont vite ouvert son palmarès.

À côté de la passion pour cette activité, c'est une détermination sans limite, sans altérer à aucun moment le plaisir de la pratique, qui lui a permis six ans après ces débuts d'être double championne de France (2019-2020) et elle ne compte pas en rester là.

Maintenant, la toute jeune

femme vise les titres internationaux, en particulier le titre de championne du monde de la spécialité. En 2019 à Miami, elle a manqué d'expérience mais s'est aperçue que ce n'était pas un rêve insurmontable. En 2020, blessée quelque temps avant la compétition, elle n'a pu participer ; ce n'est que partie remise.

Les réseaux sociaux premiers supporters

Si le côté sportif occupe la majorité de son temps, elle reste

très présente sur les réseaux sociaux où elle compte près de 3 millions d'abonnés, un autre terrain où la freestyleuse excelle donc.

Une publicité tournée à Londres pour une marque de yaourt a donné un bel élan à sa nouvelle notoriété.

L'ouverture d'un site Internet (yoannafreestyle.com) permet de voir ses différentes vidéos et l'ensemble des prestations qu'elle propose au public (démonstration, vidéos, animation

lors de cérémonies sportives ou privées).

Au District de l'Ariège

Yoanna n'en oublie pas pour autant ses racines ariégeoises et, dernièrement, elle était au District de l'Ariège pour parler de sa discipline à de jeunes stagiaires présents dans l'établissement.

Une championne qui est devenue une belle ambassadrice du sport féminin ariégeois.

Y. L.